
-
10

Provincia
InfoanaáÓII
LUNES14DE JULIO.2008

POLíTICA Cuatro miembros de la agrupación gaditana fonnan parte de la nueva ejecutiva

ElPSOEdeCádizaumentasu
peso político en el regional
--

IreneGarcíadirigirá la
coordinación de las
organizaciones
sectoriales
-- - ----

GonzálezCabaña
afirma que sehan
conseguido" cotas
nunca alcanzadas"

u ~

J.CABALEIRonNFORMACiÓN
eADlZ

Cuatro representantes gaditanos
estarán en la ejecutiva regional
que fue elegida ayer por el 92%
en el XI Congreso Regional del
PSOE. En concreto, los cuatro re-
presentantes serán el vicesecreta-
rio de Organización y diputado
autonómico y senador, Luis Piza-
ITO;la alcaldesa de Sanlúcar, Ire-
ne García, que asumirá la secre-
taría de Coordinación de Orga-
nizaciones Sectoriales; Fernando
Villén Rueda, responsable de la
secreIL'uia de Empleo, y la dipu-
tada y portavoz adjunta del Gru-
po Parlamentario Socialista, Ma-
men Sánchez, en calidad de vo-
cal.

En los últimos cuatro años la

agrupación de Cádiz contaba con
una secretaría - de Organización-
ydos vocalías mientras que ahora
pasará a tener a cuatro.

Se otorga así un reconoci-
miento a la labor que ejerce lajo-
ven alcaldesa de Sanlúcarque con
28 años entra por primera vez en
la ejecutiva regional. Del mismo
modo, la agrupación de San Fer-
nando también obtiene su reco-
nacimiento con la entrada de Fer-
nando Villén.

Jerez por su parte, entra por
partida doble, por una parte, la
diputada Mamen Sánchez como
vocal de la ejecutiva regional y la
alcaldesa, Pilar Sánchez como
miembro del Comité Federal. AI-
geciras también obtiene este do-
ble reconocimiento con el sub-

deleg-ddo de la Junta en el Cam-
po de Gibraltar, Rafael España en
el Comité Federal y la presidenta
de la Mancomunidad de Munici-
pios, Isabel Beneroso en el Comité
Director.

También entrdIl en el Comité

Director el gaditano vicepresi-
dente de Diputación, Federico Pé-
rez Peralta; el también vicepresi-
dente, Francisco Menacho, de 01-
vera; la delegada provincial de
Medio Ambiente, la linense Gem-
ma Aral~o además de la isleña
María Colon y Amalia Romero,

VALORACiÓN

El secreIL~rio provincial del PSOE
de Cádiz, Francisco González Ca-
baña, hizo un balance extraordi-
nariamente positivo de los resul-
tados de1 XI Congreso Regional

Luis Pizarro y González Cabaña junto a los nuevos miembros de la agrupación de Cádiz que entran en la ejecutiva regional.

REPRESENTACiÓN

Aumenta lapresenciaprovincialen
elComité FederalyenelDirector

-_nnnn_- _n_nn'-nn_nu-n_nn..-

Cuatro representantes del PSOEde
Cádiz forman parte de la lista
elegida en el Congreso Regional
para representar a la federación
andaluza en el Comité Federal, un
órgano cuyos primeros integrantes
fueron elegidoSen el Congreso
Federal celebrado la pasada
semana. La ministra de Igualdad,
Bibiana Aido, y el ministro del
Interior y diputado por Cádiz,
Alfredo Pérez Ruba!caba,
pertenecen al Comité Federal del
PSOE,en el que también estarán
presentes el vicesecretario de
Organización del PSOEde
Andalucía, Luis Pizarro; el
secretario gener,ál del PSOEde
Cádiz, Francisco G,onzález Cabaña,
el presidente provincial, Rafael
España, y la secretaria general del
PSOEdeJerezy alcaldesa,Pilar
Sánchez. En el Comité Director del
PSOEde Andalucía (máximo

órgano entre congresos) habrá
cuatro hombres y cuatro mujeres.
Formarán parte del Comité
Director Gemma Araujo, Isabel
Beneroso, Maria Colón, Antonio
Fernández, Luis García Garrido,
Federico Pérez Peralta, Francísco
Menacho y Amalia Romero.

-VALORACiÓN-
La presencia de representantes del
PSOEde Cádiz "se ha incrementado
en el Comité Director, al pasar de
seis a ocho representantes, de los
que dos son los consejeros
gaditanos Luis García Garrido y
Antonio Fernández". Encuanto al
Comité Federal. se alcanza
"igualmente una presencia nunca
antes lograda, al contabilizarse seis
cargos electos de Cádiz, cuando el
máximo hasta ahora había sido de
cuatro miembros" señaló González
Cabaña,

para la agrupación gaditana. Gon-
zález Cabaña aseguró que fue "un
magnífico congreso para el PSOE
de Andalucía y extraordinario
para el PSOE de Cádiz". Destacó
el notable aumento de la repre.
sentación del PSOE de Cádiz en

los órganos regionales y federa-
les, unas cotas "nunca antes al-
canzadas" y que atribuye a la uni-
dad interna existente en la agru-
pación gaditana

Esta cohesión interna, y el ple-
no entendimiento y colaboración
con las ejecutivas federal y regio-
nal, abundó el secretario provin-
cial, "se ha visto recompensada
con el respaldo mayoritario de los
gaditanos en las últimas siete úl-
timas elecciones celebradas en la
provincia" ,

González Cabaña resaltó la ex-

tensa relación de cargos orgáni-
cos desempeñados por parte de
representantes del PSOE de Cá-
diz que se suma a las responsabi-
lidades institucionales en el Go-
bierno central yen laJunta deAn-
dalucía: el ministro del Interiory
diputado por Cádiz, AlIredo Pé-
rez Rubalcaba, la ministra de
Igualdad, BibianaAido, y los con-
sejeros de Empleo, Antonio Fer-
nández, y de Obras PÚblicas y

Transportes, Lu.is García Garrido.
"El partido en Cádiz está vi-

viendo un momento dulce y en
los Congresos Federal y Regional
se ha demostrado que la agrupa-
ción gaditana cuenta con la má-
xima consideración de las direc-
ciones del partido. Esto nos sirve
como estímulo para cumplir con
los compromisos electorales con-
traídos con los gaditanos", mani-
festó.

Junto a los nombranlientos pro-
ducidos en este 11 Congreso Re-
gional, el responsable provincial
de los socialistas gaditanos ha des-
tacado el papel de los afiliados así
de los 71 delegados y delegadas
en la presentación de enmiendas
a la ponencia marco del XI Con-
greso Regional, un debate en el
que el papel de los socialistas ga-
ditanos "ha sido muy destacado
en las cuatro comisiones creada,
en este cónclave", destacando
González Cabaña la labor desa-
ITollada pore! consejero Antonio
Fernándezcomo presidente de la
comisión de Economía y Finan-
ciación y el trabajo del secretario
provincial de Organización,Juan
Cornejo, como ponente de la co-
misión Un parddo para eJ.siglo
XXI.



--

18 Provincia Chiclana
-------------.- ' '

mformación
LUNES 14 DE JULIO. 2008

VIVIENDAEste indicador certifica la situación de crisis que atraviesa el sector inmobiliario

--~~-----_.

i iénda usada aja un
12 por ciento en sólounaño
Chiclana esel
municipio gaditano
donde se produce un
descenso más acusado

Elprecio medio del suelo
a fecha de junio se coloca
en los 2.017 euros por
metro cuadrado

MIGUEL A. BOLAÑOS
CHICLANA

En la coyuntura de crisis econó-
mica en la que se encuentra su-
mida el país. echar un vistazo al
precio de lavivienda (ysi es de la
de segunda mano mejor, puesto
que es la que protagoniza la ma-
yor parte de los movimientos de
compra yventa del país), puede
servir para tomarle el pulso a las
constantes vitales del momento
económico en el que nos encon-
tramos.De momento queda cons-
tatado un hecho yes que elsector
inmobiliario en España vive su-
mido en un grave momento de
desaceleración que se inició con
la crisis de las hipotecas en Esta-
dos Unidós, un fenómeno que va-
rios meses después de producir-
se yaha afectado a nivel mundial.
Para analizar el estado actual de
los precios de la vivienda acudi-
mos a uno de los índices más fia-
bles que existen actualmente: el
elaborado por el !ESE Business
School, la escuela de negocios de
laUniversidad de Navarra,que ha
estudiado los precios que se ofre-
cen en ciudades con más de
50.000habitantes, y cuyo objeti-
vo es ser el indicador de referen-
cia de la evolución del precio de
la vivienda usada en España.

Este infonne constata que en
el mes de junio el precio medio
de los inmuebles de segunda
mano en España ha sido de 2.708
euros el metro cuadrado, lo que
supone un descenso del ocho por
ciento respecto almismo mes del
pasado año. La variación de pre-
cio en la vivienda en el segundo
trimestre de 2008 ha sufrido un
descenso del 2,4por ciento (laca-
ída se toma algo más levepuesto
que en los tres meses preceden-
tes,labajadafue del 3,1). Con este
descenso, ya son cuatro los tri-
mestres consecutivoscon caída en
el precio medio de la vivienda,ya
que en el periodo julio-septiem-
bre de 2007la variación trimestral
fue de -1,6 por ciento, en el pe-
riodo octubre-diciembre de 2007
fue de -1,2 y en enero-marzo de
2008fuede -3,1.Comonota po-
sitiva,hay que apuntar que la ten-
dencia se ha atenuado.

Por otro lado, el 94,9 por cien-
to de los municipios estudiados
en junio de 2008presenta reduc-
ciones en.el precio de lavivienda,
frente al 60,6 que lo hizo en di-
ciembre de 2007 yal 4,7 que bajó
en diciembre de 2006. De fonna

Municipio--
Alga:lras

Cádl!

Chk:lana de la Frontera

IN'0"MACION

Variación intcranual

Jun 07-Jun08

-1,2%

-3)3C¡\¡

-12,4C¡\¡

-9,7%

Predo jlln 08
(€lrn1)--
1.825

Jefe! de la Frontera

El Puerto de Santa Marta

Rota

SanFernando

Sanlúcar de Barral11eda 1,4!:¡\¡

Chidana es el tercer municipio de los estudiados que tiene un menor precio por metro cuadrado:
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Yiloa<:lOI1mv:tanua,

jun O1-joo 08

.2(\~1«I

-19.81«1

27

28
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Tabla que muestra las variaciones ¡nteranuales de los precios de la vivienda usada.
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-1-
Ranking
nacional

(hielanaocupa
eldécimo

noveno puesto a
nivel nacional en

descenso
interanual del

preciode la
vivienda usada.

-2-
Niveles

provinciales
TrasAlgeciras y
Jerez. (hielana

cuenta con el
preciomás

baratode la
provincia.

-3-
Másque

Barcelonao
Valencia

Dos grandes
ciudades como

Barcelona o
Valencia han

tenido bajadas
de precios más

suaves que la

experimentada
en (hielana en

el último año.

progresiva, los municipios se van
sumando a la tendencia a la baja
de los precios. Los municipios con
variación positiva ya sólo repre-
sentan el 5,1 por ciento.

CHICLANA,At:A.CABEZA

En esta coyu~tura generalizada
de decrecimiento del precio de la
vivienda usada, Chiclana tiene mu-
cho que decir, puesto que de ju-
nio de 2007 a junio de 2008. se ha

constatado una bajada del 12,4
por ciento, (4,4 puntos porcen-
tuales más que la media nacional),
la mayor de toda la provincia de
Cádiz y a cierta distancia de otras
localidades importantes del en-
torno. Tan sólo San Fernando, que
ha tenido una bajada del 11,5 por
ciento, y El Puerto de Santa Ma-
ría (con un 10,7), se acercan a los
valores que presenta Chiclana.

Queda claro por tanto, que en

la ciudad iambién se vive una co-

yuntura de desaceleración eco-
nómica que afecta a la construc-
ción (especialmente preocupan-
te en este sector puesto que ha
sido uno de los motores del desa-

ITollo del municipio). y a la venta
de vivienda de segunda mano.

El dato del precio del metro
cuadrado en esta categoría de vi-
vienda, también es indicativo de

la ~itu",ci<Sn.que s~ vive en la ac-

tualidad. De los 2.192 euros el me-

tro cuadrado que se pagaban hace
un año, (hay que tener en cuen-
ta que un mes después hubo cier-
to repunte y el precio medio lle-
gó hasta los 2.281 euros). en el pa-
sado mes de junio la cotización al-
canzaba los 2.017 euros, un mar-
cado decrecimiento de 175 euros

el metro cuadrado. Sin embargo,
si lo comparamos con la cifra al-
canzada en agosto de 2007, la dis-
minución es aún mayor, alcan-
zando los 264 euros por metro
cuadrado. Desde entonces, las ba-
jadas han sido constantes, excep-
tuando leves y contados repuntes
en los precios. En cuanto al pre-
cio medio del metro cuadrado en

vivienda de segunda mano, Chi-
clana ostenta un puesto medio
dentro de la provincia, pues que
queda muy por debajo de la me-
dia provincial que se sitúa en los
2.339 euros por metro. -

ESTUDIOPROVINCIAL

Por otro lado, de los ocho muni-

cipios de la provincia de Cádizes-
tudiados en este informe, Chicla-
na cuenta con el tercer precio más
barato. Sus 2.017 euros por me-
tro cuadrado, tan sólo son supe-
rados por los 1.825 de AIgeciras y
los 1.856 de Jerez. Sin embargo,
la bajada interanual de los precios.
la sitúa. como ya se ha reseñado
en un destacado primer puesto,
con ese 12,4 por ciento de decre-
cimiento. Además se coloca en el

tercer puesto de la clasificación
en el decrecimiento de los últimos
tres meses con un 2,9 por ciento
(en el anterior trimestre fue la que
tuvo un descenso más acusado del

precio), superadas en este caso
por El Puerto de Santa María (con
un -3,5) YSan Fernando (que lle-
ga aI-3,4). La ciudad con el suelo
más caro en vivienda usada, es,
como es lógico. Cádiz, con 3.390
euros el metro cuadrado (ha ex-
perimentado un descenso inte-
ranual del 3,8 por ciento).

Chiclana también ocupa un
puesto destacado en la clasifica-
ción nacional de municipios con
un mayor porcentaje de bajada
en el precio del metro cuadrado
de la vivienda usada. Ese 12,4por
ciento que ha experimentado la
localidad en tan sólo un año. la
coloca en el décimo noveno pues-
to de esta tablaliderada por el mu-
nicipio barcelonés de Esplugues
de Uobregat. que ha experimen-
tado un espectacular descenso del
20,3 por ciento en el último año.
Chiclana supera en ese descenso
de precios a localidades tan im-
portantes como Huesca y Oviedo
(12,3 por ciento) , Barcelona (12),
Hospitalet de Llobregat (11.8).
Valencia (11,6). la ya citada San
Fernando (11,5). Terrasa (11.5)
o Fuengirola (11.4). Datos éstos.
que reflejan de forma clara. una
situación de crisis del mercado in-
mobiliario en todo el Estado es-

pañol. y que aún no tiene visos de
pronta solución ala vista de lasci-
fras expuestas.
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ENELLíMITE.Los clientes de los pubs y bares con música ya no pueden tomar una copa en una terra<:a, limitando así la oferta de ocio nocturno.! VrCTORLÓPEZ

Los ayuntamientos desoyen la Ley de la
Junta contra las terrazas de los pubs
En Cádiz se ha comenzado a aplicarla
norma en el Paseo Marítimo

En Chiclana se prepara un proyecto
para unificar todos estos espacios

LAvoz

La Ley del 13de abril de 2002, apro-
bada por la Junta de Andalucía y
por la que se regulan los horarios
de apertura y cierre de ios esta-
blecimientos públicos en la comu-
nidad autónoma lo deja claro en el
en los apartados d y f del artículo
2.8: «en pUbs y bares con música
estará prohibido servir comidas y
be bidas fuera de sus instalacio-

nes». Una norma que impide, por
tanto, instalar terrazas en la zona
de dominio público y que afecta a
la mayoría de establecimientos de
ocio nocturno.

Sin embargo, es una medida
demasiado «encorsetada» cuando
es la misma Junta de Andalucía la
que vende a la comunidad autó-
noma como territorio turístico. Sin
embargo. no es el Gobierno auto-
nómico qu'ien aplica la ley, sino que
obliga a los ayuntamientos a poner
en marcha esta norma que puede
considerar impopular

+

Durante los últimos cinco años
los distintos consístorios de Anda-
lucia no han aplicado esta norma
en los bares con música y pubs,
ya que han tenido en cuenta que
para las ciudades es un beneficio
mantener esta oferta. Sin embar-
go, en algunos ayuntamientos las
reglas han cambiado, y ya se han
empezado a aplicar la norma

CÁDIZ
-- n-Primeras' denunCias n_-

Retiradaen
determinadas zonas

Cuando se aprobó la norma, sólo
los bares y pub s ubicados en la
calle Muñoz AreniUas decidieron
retirar las tetrazas, además de
clUnplir el estricto horario de cie-
rre (tres de la madrugada) que
imponia la Junta de Andalucia.
Sin embargo, el resto de pub s
hicieron caso omiso, con la ayu-
da municipaL a esta ley y,hasta
ahora, han mantenido las terra- PERMISO. Los bares y restaurantes tienen licencia.! LA 'IOZ

zas en las aceras. Pero los tiempos
han cambiado, o los vecinos de la
zona, y en el mes de junio varios
ciudadanos denunciaron a la Poli-
cía Local la presencia de estas
terrazas, bien porque les moles-
taba el ruido, o bien porque creí-
an que no dejaban el paso nece-
sario para los peatones.

Los agentes municipales se han
visto obligados a aplicar la ley auto-
nómica, y muchos pubs han tenido
que quitarlas, pero no los restau-
rantes, que sí pueden tener terra-
zas. Además, la norma no se está
aplicando en toda la ciudad, sólo en
los puntos en los que se ha denun-
ciado a los empresarios hosteleros.

Los propietarios de estos loca-
les están indignados, porque ase-
guran que «no está siendo aplica-
da en todos los barrios y en todos
ios municipios». Además, muchos
denuncian que algunos empresa-
rios no piden la licencia acorde
con el servicio que van a dar para
pOder beneficiarse de colocar lUJa
terraza.

Por su parte, desde el Ayunta-
miento de Cádiz aseguran que,
desde que se aprobó la ley auto-
nómica, no se han concedido licen-
cias para colocar sillas y mesas
en la vía pública a ningím bar con
música o pubs.

El presidente de Horeca, Anto-
nio de María Ceballos, señaló que
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Los remolacheros sólo han
entregado un tercio de su
producción para este año/

esta norma «sólo perjudica a la
hosteleria, y la Junta de Andalu-
cia deberia tener en cuenta nues-
tros negocios».

SAN FERNANDO
Sin denuncias

El Ayull.tamiento
aplicara la norma

En San Fernando la lucha de todos
los veranos es la de consegujr atra-
er a un mayor número de turistas
a la localidad, por lo que la norma-
tiva autonómica no es bien acogi-
da por parte de los hosteleros de la
ciudad. que ven en las terrazas un
reclamo importante no sólo para
los bares de copas, sino también
para los restaurantes e incluso los
comercios de la zona. Asi, ven posi-
tiva cierta indulgencia por parte de
las instituciones en relación con la

normativa, a pesar de que deben
respetarla.

Para el concejal delegado en San
Fernando de Hosteleria y Restau-
ración de Cádiz (Horeca), Luis
Robledo, esta medida es «un treno
para lograr una mayor afluencia
de personas en nuestros negocias
en una de las épocas más propicias
para nosotros; no podemos más que
esperar que tales medidas que con-
sideramos perjudiciales no resten
demasiados beneficios».

Desde el Consistorio isleño se

asegura que se hará cumplir la ley
y se exigirá a los bares que cum-
plan los requisitos necesarios que
contemplan las licencias tanto en
ésta como en otras cuestiones. De
hecho, desde el Gobierno local tie-
nen claro que no se puede pasar la
mano en las disposiciones legales.

El Ayuntamiento comprende la
necesidad de las terrazas para los
hosteleros, pero no pueden reali-
zar ningún trato de favor pues,
como explica el delegado de Patri-
monio' Francisco Romero, «nos
debemos a lo que se encuentra
recogido en la Ley y en estos asun-
tos no hay excepciones».

EL PUERTO

Elocio en la calle

Ignorancijl a,la ley
autonomlca

El Puerto es famoso por su movi-
da nocturna durante las noches
de verano. Cientos de personas
ocupan las calles durante toda la
época estival para disfrutar del
buen ambiente, de la música y de
las terrazas de verano instaladas

JEREZ/ 7

El-brandy de Jerez podría
llevar ante la OMC su disputa

-' de impuestos con FilipinasI

3

CÁDIZ/ 8

Los precios de las viviendas de
renta libre en Cádiz duplican a
los de las promociones públicas

~

Terraza en el paseo marítimo de Cádiz. / VICTOR LÓPEZ

en el centro de la ciudad. Y todo
seguirá así, ya que el concejal de
Policia Local, Carlos Montera,
dejó claro que «la localidad se
rige por la Ley 7-2006que es pos-
terior a la firmada en 2003y que
si permite a los establecimientos
y pubs con autorización servir
bebidas fuera dellocab>.

De este modo, Montera, se
remite a esta normativa que
determina que «sin perjuicio del
cumplimiento de las normas apli-
cables en materia de orden públi-
co y de seguridad ciudadana, así
como las relativas a espectáculos
públicos y actividades recreati-
vas, quedan excluidos del ámbi-
to de aplicación de la Ley: la per-
manencia durante el horarío esta-
blecido normativamente de
personas en espacios abiertos del
núcleo urbano destÍnados a terra-
zas y veladores de estableci-
mientos públicos sometidos a la
normativa aplicable en materia
de espectáculos públicos y acti-
vidades recreativas».

Por ello, Montera dejó claro
que únicamente se sanciona a los
establecimientos y pubs que ins-
talen terrazas y sirvan bebidas
en las mismas sin autorización
reglamentaria.

Por su parte, los vecinos de la
zona del centro que son los más

afectados aseguran que «no son
las terrazas lo que más molesta».
Carmen Robles,vecina de la Ribe-
ra del Marisco recalca que lo que
más molesta son «las personas
incivicas que van gritando por la
calle durante la madrugada como
si fueran las cuatro de la tarde».
Así, defiende que los veraneantes
que se síentan en las terrazas de
los pubs «suelenhablar en un tono
normal y no nos suelen molestar».

En concreto, en El Puerto la
mayoría de denuncías contra los
pubs se realizan por incumpli-
míento del horario de cierre.
Todoslos fmes de semana, la Poli-
cía Local abre algún expediente
relacionado con este aspecto.

CHICLANA

Sin incidencias

Proyecto de
unificarlas

En Chíclana los locales de ocio de
la zona litoral cuentan habitual-
mente con terrazas. Un claro ejem-
plo es la primera pista del paseo
marítimo de La Barrosa, donde
los propíetaríos cuentan con un
espacio reservado para ellos.Este
servicio añadido. más allá de
normativas legales, es un bien
muy apreciado por los hosteleros,
que consideran que «contribuye

'JIII'-
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a dar una mejor imagen de nues-
tros locales». .

En principio, la delegación de
Turismo y Fomento pretende dar
un paso más allá, y tiene previsto
homogeneizar la estética de las
terrazas dealgunas zonasdel muni-
cipio, a petición precísamente de
los propios empresaríos. Aunque
de momento no hay fechas, la idea
se engioba dentro de la normativa
estética que pretende impulsar el
edil del área, José Manuel Lechu-
ga, para el sector.

En algunas ocasiones, caso de
los centros comerctales de locales
de copas en la segunda pista e
incluso Nava Sancti Petri, los loca-
les cuentan con terrazas para sus
clientes durante el dia, pero en
horario nocturno las eliminan
para facilitar el acceso y la estan-
cia de quienes pasan sus horas de
ocio en ellos, sin que en los últi-
mos años el Ayuntamiento haya
tomado cartas en el asunto.

Las sanciones más habituales
cada fm de semana en Chiclana en
lo que a bares de copas se refiere,
se producen por incumplimiento
del horario de cierre o por contar
con música demasiado elevada.

. INFÓRMACIÓN EI.ABORADA POR,

Mayte Huguet, Carlos Chervuy, Cristi-

na Laja y Jesús M. Aragón

Normas con
demasiadas
prohibiciones
M.H.

La Ley del 13de abril de 2002,
aprobada por la Junta de
Andalucia por la que se regu-
la los horarios de apertura y I
cierre de los establecimientos
públicos en la comunidad

I

autónoma no sólo habla de la
prohibición de ofertar una
terraza a los clientes de los
bares con música y los pubs. I
También obliga a estos loca-

Iles de ocio a cerrar a prime-
ras hora la madrugada. Cuan- .

1

do se aprobó la Ley.la Fede-
ración de Hosteleros de la

Provincia de Cádiz (Horeca). Idenunció la norma por perju-
dicar a los empresarios hos-
teleros. Según esta normati-
va, los restaurantes deben
cerrar a las dos de la madru-
gada, también en verano. Los
chiringuitos a las 3 de la
madrugada, y los pubs a las
cuatro de la madrugada. !
Según señaló el presidente de
Horeca, Antonio de Maria
Ceballos,«entoncescriticamos
la normativa, y lo seguimos
haciendo, porque los empre-
sarios no podemosdesarrollar
nuestra actividad y, por

I

supuesto, tenemos pérdidas».
De Maria añadió que no
entiende «cómo la Junta de
Andalucia no ha tenidó en
cuenta la atracción turistica
de la comunidad autónoma.
Así sólo provocamos que los
foráneosse vayan a otros luga-
res, donde puedan disfrutar
de sus vacaciones a cualquier
hora del día, sin limítaciones».

A esta ley aprobada en 2002
y que entró en vigor en 2003.
hay que añadir la denomina-
da «leyantibotellón», del año
2006.Esta norma obljga a los
ayuntamientos a habilitar un
espacio para consumir bebi-
das, alcohólicas o no alcóho-
licas. prohibiendo las con-
centracionesen la callede gru-
pos. aunque sean dispersos.
Sólo tiene una excepción, las
concentraciones que se per-
miten en las fIestas locales.

+

.::-:;,.,.::'.,.
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COLOFÓN. Rafael Velasco, Petronila Guerrero, Manuel Chaves y Luís Pizarro, cúpula del PSOE-A salida del 110 congreso regional. / LuclA

ANTONIO MONTILLA

ENVIADO ESPECIAL. GRANADA--~------

El último nombre se «encajó» a las
cuatro de la madrugada de ayer
domingo. Manuel Chaves no tuvo
que 'apagar' grandes fuegos, pero
las divisiones internas en las dele-

gaciones de Sevilla y Málaga le obli-
garon a emplearse a fondo a la hora
de elaborar su quinta ejecutiva
regional, que tiene un porcentaje
de renovación cercano al 50%. Cam-

bios si, pero sin variar el 'núcleo
duro', que mantiene en los puestos
de cabeza a Luis Pizarra, como vice-
secretario general y a Rafael Velas-
ea, al fhmte de la secretalia de Orga-
njzación.

La lista de Chaves tuvo Wlas déci-

mas menos de apoyo que su propia
nominación como secretario gene-
ral del PSOE-A. Obtuvo 542 votos a

favor y 41 en blanco, fa que supone
Ull respaldo del 92,65% de los 5B5
delegados que votaron de forma
individual y secreta.

Ei lwevo equipo de dirección dise-
ñado por Chaves se amplia en cin-
co puestos -pasa de 32 a 37- tiene
lma composición de 19ml~Cl'es y lB
hombres, e incorpora hasta lB caras
nuevas (13 cambios en relación con
la anterior ejecutiva y cinco pues-
tos nuevos en los que se amplía), lo
que significa una renovación del
4B,6por ciento, W1porcentaje que
descenderia hasta el 35,13% si no se
contase a los cinco nuevos cargos.

El congreso de Pizarro
En el apartado orgánico, Luis Pjza-
rro sale reforzado del1L' congreso
con su nueva responsabilidad como
vicesecretario general, que se recu-
pera después de que en 2004 desa-
pareciese tras la designación de
Maria del Mar Moreno como pre-
sidenta del Parlamento andaluz. La
últinla intervención de Manuel Cha-
ves en el congreso de Granada estu-
vo marcada por W1mensaje claro:
su disposición a concurrir como
candidato a la presidencia de la Jun-
:a en las elecciones de 2012.Para ello

pidió a los suyos que se sientan

ElPS EquierequeChaves
seacandidatoen2012 «y
loquevengadespués».

El líder socialista renueva la mitad de su nueva
ejecutiva, que recibe un 92,6% de apoyos

Acusa al PP de tener una «agenda oculta» basada
en la «sangre, sudor y lágrimas de los españoles»

~--------------- -- --~ ----------------...---

orgullosos del trabajo realizado en
los ú1tbnos 25 aÜos, qúe aceleren el
cambio y que sean aún más ambi-
ciosos.

Una disposición a ser candidato

para la que recibe el poyo de la direc-
ción federal del PSOE. De dejarlo
claro se encargó José Blanco, vice-
secratario general de la dirección
socialista que clausuró el congreso.
<<Tequeremos en EspaÜa y en Anda-
lucia en 2012, en 2013, en 2014 y en

lo que venga después», dijo. Blanco
no escatimó elogios para el líder
andaluz: «Manuel Chaves es de lo

mejor del socialismo español», apos-
tiiló ante el apiauso de los asisten-
tes.

Elogios de ,Blanco

El número dos del PSOE agradeció,
asbnismo, a los compañeros anda-
luces el compromiso de estos años,
la ilusión y la fuerza «que siempre

INVITADOS. Iglesias y Montilla charlan con Mar Moreno. / EFE

nos habéis dado», con especial refe-
rencia a Luis Pizarro, al que califi-
có de «buen amigo».

Por contra, Blanco arremetió con-
tra el PP y Rajoy por su postura ante
la crisis- Un tema del que ayer Cha-
ves volvió a hablar. Lo hizo para
pedir a los socialistas andaluces que
«arrbnen el hombro» ante las difi-
cultades económicas que se aveci-
nan, sobre las que reconoció que no
hay «recetas mágícas», pero si
«entrega y determinación».

Es más, Chaves solicitó a su par-
tido que se ponga al lado de los tra-
bajadores afectados y de las «per-
sonas sencillas» para decirles que
la Crisis <<lavamos a superar con
fIrmeza, con sentido común, sin
decretazos, sin recorte de derechos
sociales y,por 'supuesto, sin sangre,
sudor y lágrbnas para los españo-
les», en referencia a lo que, en su
opinión, contiene <<laagenda ocul-
ta» del Partido Popular
Al acto de clausura del congreso

asistieron los ministros de Fomen-

to, Magdalena Álvarez; Ignaldad,
Bibiana Aido; Sanidad, Bernat
Soria y los presidentes autonómi-
cos de Cataluña y Aragón, José
Mantilla y Marcelino Iglesias. ade-

más del mencionado ,José Blanco.

Presidenta: Petronila Guerrero

(Huelva)
Secretario general: Manuel Cha-
ves.

Vicesecretariogeneral:luís Piza-
rro (Cádiz).
Secretaría de Organización: Rafa-
el Velasco. (Córdoba)
Secretaria de Política Institucio-

I nal: Carmen Tovar (Sevilla).\.Secretaria de Vivienda y Orde-
. nacióndelTerritorio:SalvadorPen-

dón (Málaga).
Secretaría de Política Municipal:
Felipelópez (Jaén).
Secretaria de Agricultura: José
Garda Glralte, (Granada).
Secretaría de Ideas y Programas:
Pilar Navarro. (Almería)
Secretaría de Economía e Inno-

vación: Antonio Gutiérrez. (Sevilla)
Secretaría de Comunicación:

L Miguel Ángel Vázquez. (Sevilla)r Secretaria de Igualdad: Verónica, Pérez.(Sevilla)

l Secretaría de Bienestar Social:
r Isabel Muñoz . (Málaga)

~Secretaría de Movimientos Socia-

~

les y ONG: Ana Tudela.

Secretaría de Educación y Uni-

versidad: Ángel Gallego (Granada).
Secretaría de Coordinación de
OOSS: Irene Garda. (Cádiz)
Secretaría de Política de Aguas:

~

María Dolores Muñoz .

Secretaria de Medio Ambiente:

José Juan Díaz Trillo (Huelva)

Secretaría de Cultura: Soledad

Pérez (Córdoba).

Secretaría de Empleo: Fernando
Villén.

Secretaría de Turismo y Depor-

tes: Ana Gómez (Málaga).

Secretaría de Cooperación e Inte-

gración: Si Lahbi Chebbat (Sevilla).

. Vocales: Clara Aguilera, Miguel Cas-
tellano, Flor Almón, Elia Maldona-

do, Emilio Carrillo, Irene Garda, Cin-

ta Castillo, Juan Paniagua, Isabel

Aguilera, María Angeles Férriz ,
Manuel Garda Quero, Luis Pérez

Montoya, Luisa Ruiz Fernández,
María del Carmen Sánchez Muñoz,

Felipe Sicilia y Herminio Trigo.
~--~~~------
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De joven promesa socialista a
número tres del PSOE.A. Rafa.
el Velasco (Palma del Rio, 1973)
vive la política de una forma
pasional. Ingresó en el PSOE en
1993 y desde entonces ha sido
concejal en su pueblo, secreta.
rio general de las Juventudes
Socialistas de Andalucía y vice.
secretario general de las de
España. Ha sabido ganarse, con
su trayectoria, la confianza y el
afecto de Manuel Chaves y,

. sobre todo, de Luis Pizarra, al
que releva al frente de la secre-
taria de Organización.
¿Sesiente usted como el expo.
nente más claro de la renova.
ción en el PSOEandaluz?
No, desde luego que no. Esta es
la cuarta vez consecutiva que
formo parte de la ejecutiva
regional y, por lo tanto, no soy
una persona nueva que llega a
la cúpula del partido. Sí soy par-
te de esa conjunción entre vete.
ranía, y no sólo por edad, tam-
bién por experiencia y sabidu-
ría, y esas personas jóvenes, en
edad y en pertenencia al parti.
do, que han ehtrado en la eje-
cutiva.
En cualquier caso, el debate
sucesorio de Manuel Ch.aves
quedapospuesto,al menos,has-
ta 2012.

Sí, como mínimo hasta el 2012,
luego ya veremos, porque tene.
mas un excelente candidato. Yo
creo que ha sido un acierto que
Manuel Chaves repita como
secretario general del PSOE, por
muchos motivos, pero sobre todo

RAFAEL VELASCO SIERRA
SECRET ARIO DE ORGANIZACiÓN DEL PSOE-A

«NOpodemos fallar más en
las capitales de provincia»

,JOVENVETERANO.Rafael Velasco, ayer en Granada./ LUCrARIVAS

por el cariño y el apoyo que le
han mostrado todos los compa-
ñeros y compañeras en este con.
greso y por la fuerza que le han
transmitido, aunque a veces

Chaves tiene más fuerza en su
planteamientos y en su trabajo
que gente más joven.
¿Cómo queda el papel de la
mujer en el PSOE'andaluz una

vez que, a diferencia de la eje.
cutiva federal, el número tres lo
ocupa un hombre, usted, y no
una mujer?
La mujer juega un papel muy

Lunes 14/7/2008 I La Voz

importante en el PSOE de Anda-
lucia, de hecho, la mitad de los
miembros de la ejecutiva regio-
nal son mujeres, sin olvidar que
la presidenta del partido es, por
primera vez en la historia, una
mujer. Tal vez los medios de
comunicación no den mucha
relevancia al papel que va a
jugar Petroníla Guerrero, pero
le aseguro que internamente jue.
ga un papel fundamental a la
hora de buscar un punto de
acuerdo donde no lo hay.Le digo
que, por ejemplo, en las reunio-
nes de la ejecutiva, la voz que
termina los debates es la del pre-
sidente del partido. Y después,
la secretaria de Relaciones Ins-
titucionales será la encargada
de mantener contactos con sin-
dicatos, patronal e instituciones.
Tanto Chaves como Pizarro han
subrayado que este partido no
va a morir de éxito. ¿Letoca a
usted coordinar esenuevocam-
bio en el PSOE?
A partir de mañana vamos a
trabajar, en coordinación con la
ejecutiva federal, en una moder-
nización de las estructuras y en
una reflexión sobre esa nueva
sociedad andaluza, sobre todo
en las capitales y en las grandes
ciudades. Al partido le cuesta
mover pieza a ntvel de agrupa-
ciones locales, pero debemos
hacer y compartir una reflexión.
Hemos fallado en muchas capi.
tales de provincia y no podemos
fallar más. Tenemos que darle
una respuesta a los problemas
de esos ciudadanos, lo mismo
que se lo damos a los de media-
nas y pequeñas ciudades.

Lossocialistasgaditanosgozarán
demáspoderenlanuevaEjecutiva

~~-

LA VOZ CÁDIZ

Los socialistas gaditanos han logrado
ampliar su cuota en la Ejecutiva regto-
nal del partido. El secretario provincial
del PSOE, Francisco González Cabaña,
se mostraba ayer muy satisfecho con el
resultado y la línea política marcada en
el congreso regional socialista celebra-
do en Granada el pasado fin de semana,
de donde ha salido reelegido como secre-
tario general, Manuel Chaves, cabeza de
lista por Cádiz al Parlamento andaluz.
La presencia gaditana en la Ejecutiva

del partido se resumia hasta ahora en
la Secretaría de Organización y en dos
vocalias. Sin embargo, el nuevo órgano
de dirección de los socialístas ha inclui-
do a cuatro representantes de la pro-
vincia gaditana. Así, Luis Pizarra es el
el vicesecretario de Organización, mien-
tras que la alcaldesa de Sanlúcar, la
joven [rene García, asume la secretaría
de Coordinación de Organizaciones Sec-
toriales. Entre los nombramientos des-
taca también el de Férnando Villén como
responsable de la secretaría de Empleo,
y el de la portavoz adjunta del Grupo

Parlamentario Socialísta, Mamen Sán.
chez, que entra en la dirección del PSOE-
A en calidad de vocal.

González Cabaña también ha recor-
dado la presencia de representantes del
Partido Socialista de Cádiz en otros órga.
nos de gestión del partido como es el
caso del Comité Director, que pasa de
seis a ocho, de los que dos son los con.
sejeros gaditanos Luis García Garrido
(Obras Públicas) y Antonio Fernández
(Empleo).

La familia soctalista de Cádiz reco-
noce qne esta representáción en los prin-
ctpales órganos de gestión del parttdo
pone de manifiesto la unidad y cohesión
que vive en estos momentos el partido
en la provincÍa.

En cuanto al Comité Federal, Gonzá-
lez Cabaña ha snbrayado que ha alean-

zado igualmente una presencia jamás
lograda al contabilizarse seis cargos elec-
tos de Cádiz, cuando el máximo hasta
ahora habia sido de cuatro miembros.
«El parttdo en Cádiz vive un momento
dulce y en los últtmos congresos se ha
demostrado que la agrupactón gadttana
cuenta con la máxtma constderactón de
las direcciones del partido», señaló Gon-
zález Cabaña.

Esta relación de cargos orgánicos
desempeñados por parte de represen-
tantes del PSOEde Cádizse sumaa las
responsabilidades tnstitucionales en el
Gobierno Central y en la Junta, donde
se encuentran, el ministro de I Interior
y diputado por Cádiz, Alfredo Pérez
Rubalcaba, la ministra de Igualdad,
Bibiana Aido, y los consejeros Luis Gar-

cía Garrido y Antonio Fernández~

$!n'-~

Avda. José Loón de Carr.m:a, 20 dupii.cado
EL PUERTO DE SANTA MARIA
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MADRID

EstaciónSurdeAutobuses-C/ MéndezAlvaro,83
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Primer examen al Gobierno

La crisis p.asaya facturaa Zapatero
La opinión ciudadana suspende (4,8) al jefe del Gobierno en su gestión desde la
victoria del 9-M El alcalde de Madrid es el político mejor valorado (5,6)de España
ELPAfs
Madrid

Cuatro meses después de haber
ganado por segunda vez las elec-
ciones generales. el presidente
José Luis Rodriguez Zapatero
acusa el desgaste de su gestión y
la sensación de inactividad que
ha dado el Gabinete en momen-
tos de alarma por la crisis econó-
mica. Zapatero se queda en una
valoración ciudadana de 4,8
puntos (en una escala de Oa 10),
según el sondeo realizado por la
empresa Metroscopia para EL
PAlSdurante el 9 y ellO de julio.

La caida ha sido rápida y es
relativamente intensa. Semanas
antes de las elecciones del pasa-
do 9 de marzo, la puntuación
del jefe del Gobierno era casi un
punto superior a la actual: 5,7de
acuerdo con el sondeo preelecto-
ral publicado por este periódico
el pasado 3 de febrero.

Para el 37% de los ciudada-
nos, el Ejecutivo actual es peor
que el último presidido por Ro-
driguez Zapatero en la legislatu-
ra precedente. Son menos los
que lo valoran mejor (21%),
mientras el 34% no ve diferen-
cias. Muy pocos miembros del
Gobierno son conocidos por
más de la mitad de los ciudada-
nos: en este caso, seis de 17,pese
a la persistencia de muchos de
105 ministros del equipo ante-
rior. El vicepresidente segundo
y ministro de Economia, Pedro
Solbes, paga 105platos rotos con
una valoración más baja de lo
habitual. tras haber sido tradi-

Tampoco aprueba
Solbes,uno de los
mejor considerados
hasta ahora

Muypocos ministros
son conocidos
por más del 50%
de los ciudadanos

cionalmente uno de 105 minis-
tros mejor considerados, y no só-
lo entre votantes del PSOE.

La caida de Zapatero sigue
sin aprovecharla el lider del
principal partido de la oposi-
ción, Mariano Rajoy, que perma-
nece anclado en niveles modes-
tos de aceptación (4,3 en este
caso). aunque la diferencia con
el jefe del Gobierno se ha reduci-
do.

y como la politica no suele
admitir incertidumbres prolon-
gadas ni vacios, toda esta situa-
ción facilita la emergencia de
otra personalidad alternativa.
AsÍ, el político mejor valorado
por el conjunto de 105españoles
es el alcalde de Madrid, Alberto
Ruiz-Gallardón (PP), con una
puntuación de 5,6 en el momen-
to presente.

No es una gran novedad que

IPolíticos a examen
Mujeres Hombres

. \(aloración de Uderes
Puntuación mediade Oa 10

¡]~ Alberto Rulz-Gallardón

José AntonioAlonso

S,6

. Valoración del Gobierno
Puntuación media de Oa 1O

AI/redo Pérez Rubalcaba

Pedro Solbes

M' T. Fernandez de la Vega

Carme Chacón

5,3

4,7

5,2

Soraya Sáenz de Santamaría 4,9

María Dolores de Cospedal 4,9

5,4

5,4

4,9 Bernat Soria 4,6

Celestino Corbacho

Leirepajín

~
.
~

.

'

.
'~ ~ José L RodriguezZapatero

l~A

~ ~ Marlano Rajoy
.1fi¡; José Blanco

4,7

4,8 Cristina Garmendia

4,3

4,3 .

Francisco Camps 4,2

Esperanza Aguirre 4,0

Gaspar Llamazares 3,7

Joan Puigcercós 3,4

rftigo Urkullu 2,9

Juan José Ibarre"'e 2,6

4,6

4,5

4,5

4,5

4,3

4,2

4,2

4,2

4,1

. 4,0

3,8

. ¿Este nuevo Gobierno de Zapatero
es mejor o peor que su último
Gobierno antes de las elecciones!
En%
,-o
37 !
Peor 34

Igual

8
Ns,lNc~

21
-Mejor

. Lasensación que le ha transmitido
el nuevo ejecutivo de Zapatero en
estos primeros meses ha sido...
En%

62
De inaCtividad

~ ','-'

31
De

aCtividad

I

- 6

L- NsjNc

. FICHA TÉCNICA

Ámbito, nacional. Universo: población eleCtoral Qndividuos residentes en el territodo nacional con d.,echo a voto en elecciones generales). Tamaño y distribución dela mue.-

703 entrevistas estratificadas por la intersección hábitatj Comunidad Autónoma distribuidas de manera proporcional al total de la región, aplicándosea la unidad última Qndividuo)

cuotas de sexo y edad. Error de muestreo, partiendo de los critedos del muestreo aleatorio simple y para un nivel de confianza del9S,s% (dos sigmas) y en la hipótesis más desfavorable

(p=q=so), el margen de error para los datos al total de la muestra seria de :1:3.8%, Método de recogida dela Información: técnica de entrevista telefónica asistida por ordenador

(CA TI) mediante cuestionario estructurado y precodificado con selección aleatoria de la persona a entrevistar. Tratamlonto dela Información: Uevada a cabe [ntegramente por el

departamento info'mático de Met1'oscopia mediante tabulaciones cruzadas sistema STAR. Realización del trabalo de campo' 9 y'o de julio de 2008. Los porcentajes se han

redondeado para mayor claridad (exceptoRn la intención devoto), por lo que en algún caso la suma no es '00,10 que carece de relevancia estadlstica.

De Izquierda a derecha y de arriba abajo, Soraya Sáenz de Santamarra,
Dolores de Cospedal, Carme Chacón y Marra Teresa Fernández de la Vega.

(
Gallardón goce d€ buenos nive-
les de aceptación. PerD si resul-
ta interesante tras los debates,
tanto internos como de grupos
de presión externos, provocados
por la reorganización de la cúpu-
la del PP. Discretamente situado
en la dirección surgida del últi-

mo congreso de los populares,
Ruiz-Gallardón está bien valora-
do por los votantes de su partido
(5,9),pero también por los socia-
listas (5,7), que le puntúan más
que a los dirigentes del PSOE;y
por votantes del resto de los par-
tidos (5,3),

ELPAlS

Lasmujeresen la
política, nada
de fenómeno pasajero
Las mujeres han llegado a la po-
litica para quedarse. Dos de los
miembros del Gobierno mejor
valorados por los ciudadanos,
Maria Teresa Fernández de la
Vega y Carme Chacón, son muje-
res; las dos apuestas femeninas
del Partido Popular para pues-
tos de máxima relevancia, Sora-
ya Sáenz de Santamaría y María
Dolores de Cospedal, salen bas-
tante bien paradas de las pre-
guntas planteadas a 105ciudada-
nos por la empresa Metrosco-
pia; incluso la recién nombrada
secretaria de Organización del
PSOE,Leire Pajín, cuenta, de sa-
lida, con un buen nivel de acep-
tación (seis décimas por encima
de José Blanco, su antecesor), si
bien sólo la conocen tres de ca-
da diez ciudadanos, lo cual es
poco para hacerse una idea pre-
cisa de su potencial.

Ninguna sorpresa en la valo-
ración de María Teresa Fernán-

La presidenta de la Comuni-
dad de Madrid, Esperanza Agui-
rre, roza la alta valoración de
Gallardón sólo entre los votan-
tes del PP, pero suscita animad-
versión en los ajenos. La media
de aceptación de Aguirre no su-
pera los 4 puntos entre el con-

dez de la Vega, la persona mejor
considerada de todo el Gobierno
(incluido el presidente) y cuyo
nombre conocen nueve de cada
diez ciudadanos. Muy significati-
vo el caso de la ministra de De-
fensa. Carme Chacón, cuya valo-
ración se dispara al mismo nivel
que Fernández de la Vega, aun-
que es un poco menos conocida
(ocho de cada diez ciudadanos).
y para dejar claro que ser mujer
no equivale a éxito asegurado,
Bibiana Aído, la ministra de
Igualdad, la apuesta más joven
de Zapatero, es la persona peor
valorada del Gabinete (3,8).

Soraya Sáez de Santamaria,
portavoz del PP en el Congreso.
se acerca en puntuación (4,9) a
su colega masculino del Partido
Socialista, José Antonio Alonso
(5,2).La portavoz popular, nom-
brada hace apenas tres meses,
es más conocida ya por los ciuda-
danos que el ex ministro Alonso.

junto de los españoles, sólo por
encima de Gaspar Llamazares,
de IV, y de los tres dirigentes
nacionalistas sobre los que se
ha pedido opinión en este son-
deo: Joan Puigcercós (3,4),lñigo
Urkullu (2,9)y Juan José Ibarre-
txe (2,6).

Miguel Ángel Moratinos

Elena Salgado

Elena Espinosa

Mercedes Cabrera

MagdalenaÁlvarez

Beatriz Corredor

César Antonio Molina

Miguel Sebastián

M. Fernández Bermejo

BibianaAído
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NachoOria

El preparador físico, que ya
trabajó Junto a ManoloJiménez
en el Sevilla Atlético, es una de

las nuevas incorporaciones

sevillistas. En esta nueva etapa

en la primera plantilla trabajará
junto a Ramón arel lana del
mismo modo en que ya lo hiciera
Marcos Álvarez, mano derecha
de Juande Ramos. aria se une así

al cuerpo técnico del Sevilla
afrontando la temporada con
ilusión.

[;

Cala

Trasproclamarse campeón de la
Copa del Rey de Juveniles con el
filial sevillista, Cala es otra de las

nuevas caras que se verán
durante la estancia gaditana del

Sevilla. El canterano ya se ha
entrenado con el primer equipo
en su regreso al trabajo en el
Real Club de Golf de Sevilla, y
junto con su compañero, el meta
Juan Martín, se ha convertido en
una de las revelaciones de la

pretemporada,

LautaroAcosta

El argentino es uno de los
fichajes sevillistas en el mercado

estival. Llega al conjunto
nervionense procedente del
Lanús, y ha firmado contrato con
el Sevilla para las próximas cinco
temporadas. El internacional sub
20 es un dinámico mediapunta
que puede jugar por ambas
bandas. Manolo Jiménez se
servirá de sus días en Costa

Ballena para sacarle el jugo a su
nuevo pupilo.

e'm ~.7

Konko

El jugador francés llega para

reforzar la zaga sevillista.
Procedente del Génova, se
formó en la cantera de la

Juventus y actualmente se ha
resentido de una dolencia en la

rodilla izquierda, ya que sufrió al
final de la pasada temporada un
esguince en el ligamento
colateral interno. Desde su

llegada a Sevilla ha realizado un

tratamiento de fisioterapia al
margen del equipo.

';¡;:

Romaric

Trasel acuerdo alcanzado con el

Le Mans, Koffi Ndri Romaric se
convierte en otro de los

refuerzos sevillistas para la

próxima temporada. Natural de
Costa de Marfil. al mediocentro

se le nota que ha perdido unos
cuantos kilos desde que

J aterrizase en Sevilla.Elmarfileño
ha estado realizando sesiones

físicas al margen del equipo bajo
la atenta mirada del doctor
Escribano.

Laplantilla vuelve a concentrarse en la
provinciagaditana diez veranos después
SemarchahoyaCostaBallenaconMartí,Kanouté,LuisFabiano
y Mosquera- Poulsenyaseproclama«juventino»en Italia

TAMARAALCALDE
SEVILLA. Desde que Fernan-
do Castro Santos entrenase al
Sevilla el equipo de Nervión no
había vuelto a realizar su con-
centración de pretemporada
en tierras gaditanas. Sanctí Pe-
tri era el destino escogido por
aquel entonces, este año, la pla-
ya roteña de Costa Ballena ha
sido la elegída por el club sevi-
llista. Una expedición encabe-
zada por Jesús Calderón, Ra-
món Orellana, Cristóbal Soria
y José Bernet decretó a princi-
pios del mes de junio que el Ho-
tel Elba Costa Ballena era el
destíno idóneo para la prepara-
cíón veraníega del Sevilla.

El conjunto rojiblanco se
despide así, por este año, de las
playas onubenses, en las que ve-
nía realizando parte de su pre-
temporada desde el año 2000,
con Joaquín Caparrós, y des-
pués con Juande Ramos. El ve-
rano de 1997 fue el último en el
que el Sevilla se concentró en
tierras gaditanas. Castro San-
tos eligió ese año Sancti Petri
como destino para finalizar la
concentración veraniega, que
se había iniciado días antes en
el Balneario de Mondáriz, en
Pontevedra. Este verano, el Se-

villa ha vuelto a elegir para su
«stage» de pretemporada un ho-
tel cuyo príncipal encanto son
los tratamientos termales en
un moderno «Thalasso-Spa».

El Elba Costa Ballena, hotel
de recíente construcción
-pues lleva en funcíonamien-
to desde el pasado mes de mar-
ZO-, reúne los requisitos esen-
ciales para la buena prepara-
ción sevillísta, está cerca del
mar y cuenta con un cámpo de
golf de 27hoyos.

El «green» parece haberse

convertido en algo fundamen-
tal para las sesiones fisicas roji-
blancas, ya que, tras las vaca-
ciones estivales, el Sevilla re-
gresó al trabajo en el Real Club
de Golf de Sevilla.

Un campo de fútbol y dos de
fútbol siete, y los tres comple-
jos municipales de Rota, com-
pletan los servicios de los que
se servirá Manolo Jiménez pa-
ra poner a punto su plantilla.

Parece que la decisión de
Athletic de Bilbao y Recreativo
de Huelva, que comenzarán la

pretemporada en Isla Canela y
El Rompido respectivamente,
ha decantado la balanza sevi-
llista hacia la provincia gadita-
na, que diez años después aco-
gerá el inicio de la gira estival
del Sevilla.

Juande se adelantó

El que sí regresa a Cartaya este
verano es Juande Ramos, pero
esta vez con el Tottenham. El
equipo inglés realizará su «sta-
ge» de pretemporada en El
Rompido Golf, donde el pasado
año ya iniciase su preparación
el Sevilla a las órdenes del téc-
nico manchego.

A Juande parece gustarle
las instalaciones onubenses y
se ha adelantado también al

conjunto sevillista en la elec-
ción de destino, por lo que el To-
tteham coincidirá en fechas y
hotel de concentración con el
Recreativo de Huelva.

Rumboa CostaBallena
Tras una sesión de entrena-
miento matinal en el Real Club
de Golf de Sevilla, los de Mano-
lo Jiménez partirán en el día de
hoy rumbo a su destino gadita-
no, donde permanecerán con-
centrados hasta el próximo 26
de julio para después marchar-
se a Rusia el día 31.

Durante su estancia en Cos-
ta Ballena el Sevilla disputará
tres encuentros: el 19 de julio
ante el San Fernando, el24 con-
tra el Conil y el 25 con el Rote-

Rendidosante los encantos de la talasoterapia, oferta
estrella de su hotel de concentración

La talasoterapia es un método terapéuti-
co que se basa en el uso de recursos del
medio marino (algas, barro, agua...) para
sus tratamientos. Se trata de un procedi-
miento completamente natural que
presume de contar con más de 80 elemen-
tos beneficiosos para el funcionamiento
del organismo y está especialmente
indicado para tratamientos postoperato-
rios.lesiones óseas y musculares.
Además. la composición del agua del mar
es muy similar a la del plasma sangüíneo,

importante en la preparación de los
jugadores, ya que no sólo aporta benefi-
cios fisicos, sino también psicológicos,
como la relajación».

Así, las instalaciones y tratamientos
del «Thalasso-Spa» del Hotel Elba Costa
Ballena no sólo harán las delicias del
plantel sevillista, sino que además
contribuirán a que los jugadores rojiblan-
cos afronten de mejor modo la vuelta al
trabajo y el esfuerzo fisico correspondien-
te, ya que desconecten de los excesos del
verano para encarar con fuerza y ánimo
las tres competiciones en las que el
Sevilla estará presente durante la próxi-
ma temporada.

lo que hace que mediante la absorción de
la piel. el cuerpo recupere su equilibrio.

Estas parecen ser las razones por las
que el equipo médico del Sevilla decidió
que, entre las posibilidades barajadas, el
Elba Costa Ballena era la mejor opción
para la puesta a punto de la plantilla.
rojiblanca, y así lo manifestó el jefe de los
servicios médicos del Sevilla, Juan Rivas.
«El hotel era el idóneo al contar con un
centro de talasoterapia, ya que este tipo
de tratamientos tiene un papel muy

( .;-,,-,,""'.:
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Tras una sesión
matinal, los de Manolo
Jiménez partirán hoy
rumbo a su destino
gaditano, donde
permanecerán hasta el
próximo 26de julio

ño, equipo con el que ya midie-
ra fuerzas en anteriores pre-
temporadas en Sancti Petri.

Luis Fabiano, Kanouté,
Mosquera, De Sanctis y Marti
se incorporan en el dia de hoy
al trabajo, y se sumarán para
la concentración en Rota a Du-
da, Navas, Capel, De Mul, Ma-
resca, Crespo, Lolo, Casado, Va-
ras, Dragutinovic y Prieto,jun-
to a los juveniles Cala y Juan
Martin, dos caras nuevas a las
que se añaden los últimos ficha-
jes sevillistas: Acosta, Konko y
Romaric.

Por su parte, de ultímarse
los detalles del traspaso de
Squillaci, el francés podria
unirse al resto del plantel sevi-
llista en Costa Ballena en los
próximos dias.

Habrá que esperar para ver
en la convocatoria rojiblanca a
Fernando Navarro, ya que el in-
ternacional se incorporará a
las filas sevillistas más tarde
tras haberse proclamado cam-
peón de la Eurocopa con Espa.
ña. Con los mismos dias de va-
caciones cuenta ei meta Palop,
que volverá a entrenarse en Ro-
ta el próximo dia 21.

Otra de las nuevas caras
que van a verse estos dias en el
litoral gaditano es la de Nacho
Oria. El que fuera preparador
físico del Sevilla Atlético ha
desembarcado en la primera
plantilla para trabajar codo
con codo con Ramón Orellana.
Oria, que afronta esta nueva
etapa en el Sevilla con ilusión,
no ha tardado en poner a fun-
cionar a los jugadores rojiblan-
cos lo antes posible, dado que
las circunstancias apremian.
El Sevilla comienza sus com-
promisos internacionales en
agosto, y el equipo debe estar
al cien por cien.

Nuevas incorporaciones

El «Thalasso-Spa» donde se relajarán los jugadores del Sevilla

que se unen alas que ya no esta-
rán esta temporada en las filas
del equipo de Manolo Jiménez.
Alves y Keita comienzan una
nueva andadura con el Barcelo-
na, mientras que Poulsen se
marchará en los próximqs dias
a Italia. El danés no esconde su
satisfacción, y asi lo manifestó

en la Gazzetta dello Sport a la es-
pera de se haga efectivo su tras-
paso a la Juventus. «Estoy
muy feliz. Es un gran club y es
uno de los equipos extranjeros
más seguidos en Dinamarca.
Además me da la posibilidad
de jugar en la Champions».

Por su parte, la presencia de

los lesionados Julien Escudé y
Javi Navarro en la concentra-
ción de Costa Ballena queda
prácticamente descartada. El
francés será intervenido de su
dolencia de pubis mañana,
mientras que Javi Navarro con.
tinúa con su trabajo de recupe-
ración.

¡INTERÉSDELMADRIDLuis Fabiano:
«Ya le di a Del
Nido el OKpara
renovar y ahora
no me voy a ir»
R.ARROCHA

SEVILLA. Luis Fabiano llegó
ayer a Sevilla, después de más
de diez horas de viaje y tras ha-
cer escala en Madrid, con la fir-
me intención de firmar cuanto
antes su nuevo contrato con el
club de Nervión, de tres años
de duración.

A falta tan sólo de unos deta-
lles, sobre la cláusula de resci-
sión, eljugador tiene todo prác-
ticamente cerrado con el club
de Nervión, a pesar incluso de
los cantos de sirena que llegan
desde el Real Madrid... "Yo no
sé nada que no sea del Sevilla.
Ya le di mi palabra de honor al
presidente de que iba a seguir,
lo acordamos todo y me imagi-
no que en los próximos dias se
firmará. Lo único que falta es
definir la cláusula. ¿El Real
Madrid? Bueno, se ha hablado
también en otras ocasiones, pe-
ro mi intención ahora es la de
seguir en el Sevilla», declaró el
futbolista. Además de firmar
su nuevo contrato, el brasileño
tendrá que pasar por los juzga-
dos para jurar la Constitución
española. "Como mañana
-por hoy para el lector- nos
tenemos que ir a Cádiz para la
concentración, me imagino
que quedará formalizada mi
doble nacionalidad cuando lle-
guemos a Sevilla».

ABe

Squillaci, en las próximashoras
En otro orden de cosas, todo ha-
ce indicar que el francés Squi-
llaci será sevillista en las próxi-
mas horas, después de que las
gestiones del Sevilla con el
Lyon se hayan acelerado. Ade-
más, el club busca un medio-
centro para sustituir a Poul-
sen, y entre los nombres que se
barajan están los de M'Bia y Ru-
bén de la Red. Por otro lado, des-
de Vigo se apuntaba ayer que el
central Lolo está muy cerca de
concretar su pase, en calidad
de cedido, al Celta.
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